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PROCÈS-VERBAL 

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
DE L’ÉCOLE DU GRAND-CHÊNE  

TENUE LE 5 NOVEMBRE 2013 À 19H00. 
 
 

PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS : 
 
Mme Suzie St-Cerny, présidente 

Mme Martine Bourbeau, représentante  au Comité de parents  
Mme Claudie Riendeau, parent 
M. Éric Bussière , trésorier 
M. Sébastien Cormier, parent 
Mme  Ariane Thibault,  enseignante 

Mme Céline Corriveau, enseignante  
Mme Ginette Nadeau, enseignante 
Mme Josée Bouchard, technicienne en  service de garde 
 
ÉTAIENT ABSENTES : 
Mme Geneviève Langlois, personnel de  soutien 
Mme Nadia Boisvert, représentante de la communauté 
 
PARTICIPAIT   ÉGALEMENT : 
Mme Joanne Morin, directrice 

  
1. Ouverture de la séance à 19h05 

1.1 Accueil des participants 
Mme Suzie St-Cerny accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance. 
 

1.2 Secrétariat 
Étant donné que madame Geneviève Langlois est absente ce soir, madame Ariane 

Thibault, s’étant proposée lors de la première réunion pour la remplacer lorsqu’elle 

serait absente, prend le rôle de secrétaire pour la soirée. 

CÉ # 13-14-010       1.3 Révision et adoption de l’ordre du jour 

 Il est proposé par  Éric Buissière et appuyé par Martine Bourbeau 

QUE l’ordre du jour soit adopté tel que déposé avec les modifications suivantes :  

 Rajouter les points suivants :  

2.2.2 Projets à financer et lettre aux parents 

2.2.3 Zumbathon 
5.1  Autres documents 
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ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

CÉ # 13-14-011       1.4 Adoption et suivi du procès-verbal du 01 octobre 2013 

Il est proposé par Mme  Josée Bouchard et appuyé par  M. Éric Bussière   

 QUE le procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement du 1er 
 octobre 2013 soit  adopté tel que déposé avec la modification suivante :  

  5.6  Rajouter le nom de famille de Monsieur Sébastien Cormier. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

 1.5 Suivi au procès-verbal de la rencontre du 1er octobre 2013 
Les activités extrascolaires sont commencées. Il y a une grande popularité pour Danse 

Mania auprès des petits. Il doit donc y avoir la formation de 2 groupes. 

Activité Leucan : Bon travail! Les élèves ont amassé des sous malgré la pluie. Les 

boîtes en carton étaient plutôt détrempées. Les élèves du 3e cycle ont aidé 

l’animatrice du projet. 

Le document « Normes et modalités » a été envoyé par Internet aux parents de 

l’école. 

Le programme d’aide aux devoirs est commencé. Janik Landry, T.E.S., (1er et 2e cycle) 

et Gary Brault, enseignant retraité, (3e cycle) qui s’occupent de ce programme. 

École en forme et en santé : Un questionnaire a été envoyé par madame Amélie 

Poirier qui prendrait sous son aile ce programme. Le questionnaire sera distribué aux 

élèves du 3e cycle pour connaître leurs intérêts des différentes activités de l’école. 

Budget : Le budget sera présenté en décembre . 

 1.6 Parole au public  
 Aucun public 
  

2. Affaires nouvelles 
 
2.1 Budget du C.É. 

Monsieur Éric Buissière présente un budget (voir le tableau) avec  un surplus de 806$ 

mais il devra  le réajuster puisque  certaines données ne sont pas présentes.  

Madame Morin nous précise que le surplus budgétaire du C.É. est  gelé sauf pour les 

projets écoles.  

Monsieur Sébastien Cormier est intéressé à la formation offerte aux membres du C.É. 

pour le budget.  

CÉ # 13-14-012  Il est proposé par M. Éric Bussière  et appuyé par  Mme Martine Bourbeau 



 

 
3 

 QUE le budget du Conseil d’établissement  soit adopté tel que présenté. 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

      2.2  Campagne de financement 

   2.2.1 Suivi 

   Drainage du terrain : l’école a fait la demande au MELS. 

Nous avons reçu un courriel de Mme St-Cerny nous expliquant qu’il  n’est pas 

nécessaire d’avoir un partenaire officiel pour proposer notre projet. Ainsi, le 

C.É. n’est pas dans l’obligation de se nommer comme partenaire principal. Le 

MELS garde un montant pour le projet, jusqu’à ce que ce dernier soit réalisé. 

Le projet a été préparé avec l’aide du C.E.E. et Janik Landry, T.E.S. 

L’école doit trouver le 1/3 de l’argent nécessaire pour mener à terme ce 

projet. Une demande a été envoyée à la ville de Ste-Julie qui nous a répondu 

que  nous aurions des nouvelles après les élections (peut-être lors du C.É. de 

décembre 2013) 

Nous n’aurons pas de réponse du MELS avant mai 2014. Lors de la réception 

de cette réponse, nous avons 1 an pour effectuer les travaux. 

  2.2.2 Projets à financer et lettre aux parents 

Madame St-Cerny écrira la  lettre type en  y rajoutant le Zumbathon et nous 

la retournera  par courriel. La lettre sera envoyée par les sacs à dos des 

enfants dans la semaine du 11 novembre. Les parents en recevront aussi une 

copie par courriel. 

Nous pouvons supprimer le parc informatique dans les projets à financer. Les 

membres aimeraient connaître les besoins des enseignants dans les classes. Il 

est proposé par monsieur Sébastien Cormier d’offrir un montant d’argent 

pour un projet de Robotique en  6e année. Il propose aussi d’offrir à 

l’enseignante de musique un montant pour des instruments (achat, 

réparation, etc.). 

Nous gardons un budget  pour les activités spéciales de l’école de 1 500$. En 

ce qui concerne les classes, il y aura un montant  de 150 $ / classe pour un 

total de 2 250$.  

  2.2.3 Zumbathon 

Une réflexion est faite à savoir si c’est un financement de trop pour les 

parents de l’école. L’O.P.P. est intéressé à planifier cette activité. Madame 

Ariane Thibault pourra aussi donner un coup de main pour l’organisation.  
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 L’activité de financement du Zumbathon est proposée par Martine Bourbeau         

et appuyée par Ariane Thibault.  

CÉ # 13-14-013                                   Il est proposé par Mme Martine Bourbeau et appuyé par  Mme Ariane                                                                                                                                                                                                                                     

Thibault 

                QUE l’on accepte que l’O.P.P. prenne en charge l’activité Zumbathon. 

                            ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
  

3. Informations 
 

 3.1   Carrière du Mont St-Bruno 
S’il y a des odeurs, il est important d’envoyer un courriel ou de téléphoner la journée 

même. 

    3.2 Services complémentaires 

  Mme Morin nous informe des services offerts cette année : 

Psychologie : 2 jours ½ 

Psychoéducatrice : 1 jour 

Orthopédagogue : 4 jours 

TES (Janik) : 30 heures 

Aide aux devoirs 

Service de garde : Préposé (P.E.H.) 

Infirmière : 1 jour/semaine 

Hygiéniste dentaire (sporadiquement) 

 

4. Parole aux divers représentants  
 

   4.1 Comité de parents  
Le comité de parents aura lieu tous les jeudis. Madame Martine ne pouvant 

être présente, ce sera toujours monsieur Sébastien Cormier qui y sera.  

Les points discutés et présentés : 

 96% de l’argent à la CSP est remis aux écoles 
 La CSP : 3e meilleure CS au Québec pour la gérance du budget. 
 Transport scolaire : nous devons maintenant parler en mètre plutôt qu’en 

kilomètre (1 600 m au lieu de 1,6 km pour éliminer la mauvaise 
compréhension ou les abus) 

 CCSEHDAA : Il y a un parent représentant. 
De nombreux points n’ont pas été discutés en réunion. Ils devront y revenir 
lors de la prochaine assemblée. 
 

 4.2 Service de garde :  
CÉ # 13-14-014   Il est proposé par M. Sébastien Cormier  et appuyé par  M. Éric Bussière   
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 QU’un cours de secourisme soit offert aux élèves de 3e cycle au coût de  

8,00$. À la fin du cours,  les élèves recevront des certificats « Jeune secouriste 

élite ».  

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

Les jeudis en folie débutent bientôt. Nombreuses activités sont proposées aux 

enfants durant ces jeudis en folie. 

 
 4.3 Personnel de soutien : Rien à mentionner 
  
 4.4 Personnel enseignant : 

Les enseignants remercient les parents pour l’organisation de la fête 
d’Halloween. Les enfants ont apprécié. 
 

        4.5 O.P.P. :  
Projet Trottibus : Madame Martine Bourbeau nous présente le projet. Nous 

enverrons le sondage pour voir l’intérêt des parents. Nous verrons ensuite si 

ce projet est viable.  

5.  Autres sujets 
  5.1 Dépôts de documents 

Madame Morin nous donne le projet éducatif. Nous devons en prendre 

connaissance et faire un retour lors d’une réunion ultérieure. 

6.  Date de la prochaine assemblée 

La prochaine réunion aura lieu le 10 décembre prochain. Nous aurons un service de 

traiteur. Madame St-Cerny réservera le service  du traiteur pour 18h00. Madame 

Josée Bouchard s’occupera du dessert. 

 CÉ # 13-14-015 7. Levée de l’assemblée 
 

Tous les sujets  à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Mme Ginette 
Nadeau et secondé par M. Éric Bussière  

 
QUE la séance soit levée. Il est 21h05. 

 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
Mme Suzie St-Cerny    Joanne Morin 
Présidente du Conseil d’établissement  directrice 

 


